

お疲れさまでした!!
今夜はゆっくり休んでね

平成 30 年 7 月 20 日(金)

お楽しみ会報告

文責 中山

よこほ日記号外は第一保育期最後のイベント! ぶどう組のお楽しみ会報告です。



まずは前日の買い出しに。Macで買い物。
近くて良かったーっ



中山チョコレートグループは『予算が足りん!』と青ざめました。封筒に「ぶどう③」と書かれていたので、ぶどうを3バック籠に入れていたのですが、それは3グループ目という意味だったのでした。おー恥ずかしい 笑



これ、去年ののですが、今年もこのシャツを着て、お楽しみ会がスタート!



来年は
次回のお楽しみ会!



リンダさんのえいごであそぼう

いつもより長めのプールタイムこんな遊びも



金魚すくいやスーパーボールで遊んで楽しかったね!!



特別に、浮き輪に乗ってすーいすい～



ゲームをしたり水の掛け合いっこで盛り上がりました。

普段より長〜くプールを楽しんだぶどう組さん。美味しい冷麺をいただき、ぐっすりお昼寝。そしてお楽しみ会後半戦の始まり始まり～



今年も本場 LA から BOB & TINA&YUNA が来園。

本場のダンスでみんなを起こしました。



幼児組はもう慣れっこ笑で「又来たの?」と言われそう。この後全クラスへ御挨拶に伺いました。



昨日買ったおやつをいただきました。園長先生、水田先生達にもジュースを分けて差し上げました。



その頃調理場は夕食の
仕込中!
みんなが食べられる
お弁当!嬉しいな!



トムとジェリーを鑑賞中。



少し雨も降ったので
地域をぐるりとお散歩



感謝していただきまーす!!



ルアナ中山と仲間達いぶし銀のショータイム



夜のお楽しみはまだまだ続きます。キュートなバブリーダンスに萌え♡
舞台上一緒にダンスダンス!!今年も聖子ちゃんが登場で客席乱入、愛の洗礼?!



伝統の「赤白ゲーム」。間違ふと変装のペナルティ。みんなやりきりました!!



最後はきれいな花火で。ぶどう組さん、今日一日楽しかったね!今日は、全員で参加することができました。今回は残念ながら猛暑の影響で桂浜と水族館が延期となりましたが、また涼しくなったらみんなで行こうね!今日はたくさん活動したので疲れています。早目の就寝をお願いします。楽しい週末&お休みをお過ごしください!!



HP です

ゴールしたチームから順番に園長先生からプレゼントをもらいます。おめでとう!